

# EKSPOS

## Kodim 0736/Batang Gelar Safari Jum'at di Masjid Baiturrahman Bandar.

Edy Purwanto - [PEKALONGAN.EKSPOS.CO.ID](http://PEKALONGAN.EKSPOS.CO.ID)

Feb 3, 2024 - 06:42



Batang,- Dalam rangka meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT, Komandan Kodim 0736/Batang dari Korem 071/Wijaya Kusuma Letkol Inf Ahmad Alam Budiman melaksanakan kegiatan Safari Jum'at bertempat di Masjid Baiturrahman Desa Bandar Kec. Bandar Kab. Batang. Jum'at (2/02/24).

Selain Dandim, kegiatan diikuti oleh Para Perwira Jajaran dan perwakilan anggota Kodim 0736/Batang. Bertindak selaku Khatib sekaligus Imam pada sholat Jum'at K.H. Anizar Masyhadi, S.S., M.A. (Pimpinan Pondok Modern Tazakka, Wakil Ketua Lazis ASFA).

Dalam khotbah K.H. Anizar menyampaikan "Keistimewaan Bulan Rajab dan Persiapkan Bekal Untuk Menghadapi Kematian". Bulan Rajab merupakan salah satu bulan baik, dimana bulan ini kita dapat berlomba-lomba untuk beramal saleh dan melakukan banyak kebaikan. Bulan Rajab merupakan salah satu dari bulan haram. Jadi, pada bulan haram ini merupakan bulan yang dimuliakan. Selain itu, pada bulan ini dilarang keras untuk melakukan maksiat dan diperintahkan untuk senantiasa beramal saleh. "ucap K.H. Anizar Masyhadi".

Mari kita merenung sejenak tentang apa yang terjadi di sekitar kita saat ini, di mana setiap yang bernyawa akan mati. Kematian adalah suatu hal yang pasti kita hadapi, suatu yang menjadi gerbang pembatas dari kehidupan dunia menuju kehidupan akhirat. Ada beberapa hal yang perlu kita siapkan sebelum menghadapi kematian.

Pertama, beramal sebaik mungkin. Baik dalam interaksi kita kepada Allah maupun kepada sesama manusia, dalam tiap amal kita pastikan dalam diri kita bahwa ini adalah amal terakhir kita.

Yang kedua, menyiapkan amal yang terus mengalir pahalanya. Di antara yang dapat kita persiapkan adalah dengan memperbanyak amal jariyah, ilmu yang bermanfaat, serta mendidik anak kita menjadi anak yang saleh yang dapat mendoakan kita kelak. "Jika manusia mati, maka terputuslah amalnya kecuali tiga perkara, amal jariyah, ilmu yang bermanfaat, dan anak saleh yang selalu mendoakan orang tuanya.

Yang ketiga, berdoa agar diberikan kematian dengan husnul khatimah. "Barang siapa yang meninggalnya dengan husnul khatimah maka dia akan masuk surga". Semoga kita menjadi hamba Allah yang berhasil dalam mempersiapkan kehidupan kita, yang mampu meningkatkan keimanan dan ketakwaan kita kepada Allah SWT. dan Allah menjadikan kita sebagai orang-orang yang wafat dalam keadaan husnul khatimah, "pungkas K.H. Anizar Masyhadi mengakhiri Khotbahnya". (edy)